

Acuerdo entre Almis and FE fundinfo

## **Almis enriquece su oferta tecnológica al integrar en su software los datos de FE fundinfo**

**Madrid, 21 de mayo de 2024** - Almis, líder en gestión patrimonial digital en España, ha anunciado hoy la integración en su software de los datos de mercado proporcionados por FE fundinfo, empresa líder en datos financieros que conecta la industria de gestión de activos con redes de distribución en el Reino Unido, Europa y Asia Pacífico. La nueva asociación enriquecerá aún más la oferta tecnológica de Almis, brindando a sus clientes la información más precisa y actualizada para respaldar el ciclo de vida de la inversión.

Como parte de este acuerdo, Almis está integrando datos estáticos de fondos, datos de asignación y documentos desde FE fundinfo en ESI Valor, su solución modular de back-office para EAFs, FIAs, agencias y sociedades de valores. La solución multidivisa y multidepósito sirve a bancos privados, administradores de fondos discretionales y asesores financieros como soporte para agilizar los procesos, cumpliendo los requisitos regulatorios de MiFID II, desde la remisión de órdenes hasta los informes clave prioritarios.

FE fundinfo fue seleccionado como el principal proveedor de datos por su calidad, sólidos controles de validación y cobertura de los campos requeridos para ayudar a enriquecer la solución ESI Valor. El acuerdo continúa construyendo la reputación de FE fundinfo como socio global confiable para la comunidad de gestión de inversiones, profundizando su posición actual en el mercado financiero español de rápido crecimiento.

FE fundinfo da soporte al ciclo de vida de los productos de gestión de fondos y facilita a los gestores de activos y a las redes de distribución el acceso a la información más precisa y actualizada.

**Aitor Biain, Consejero Delegado de Almis, declara:**

“Este es un gran paso adelante en la misión continua de Almis de proporcionar la mejor solución y servicio tecnológico de gestión patrimonial para nuestros clientes. Las instituciones financieras que trabajan con nuestro software ahora verán un valor añadido significativo gracias a los datos de mercado proporcionados por FE fundinfo. Los beneficios para nuestros clientes son indudables: a partir de ahora, y gracias al acuerdo con FE fundinfo, con nuestro software no sólo es posible cubrir todos los procesos clave para el cumplimiento de MiFID, sino también acceder a datos relevantes del mercado para apoyar la toma de decisiones. – todo en una única plataforma”.

**Javier Ochoa de Eribe, Director de Cuentas de FE fundinfo en Iberia, expone:**

“Estamos encantados de darle la bienvenida a Almis a nuestro ecosistema global de partners. Es una organización fantástica, con Aitor y todo su equipo creando una tecnología de gestión patrimonial verdaderamente innovadora. Almis comparte nuestra visión de impulsar la conectividad en toda la comunidad de gestión de inversiones y nos complace que nuestros datos y conocimiento puedan ayudar a agilizar los procesos y mejorar la toma de decisiones para sus clientes. Consideramos que este trabajo es fundamental para el futuro de nuestra industria. Al vincular la industria de gestión de activos con las redes de distribución en todo el mundo, creemos que podemos ayudar a los clientes a gestionar mejor los riesgos de cumplimiento, facilitar las decisiones de inversión y, en última instancia, construir operaciones más eficientes y resilientes”.

**Sobre FE fundinfo**

FE fundinfo is a leading investment management technology and data company connecting asset managers to distributors in the UK, Europe and Asia Pacific.

FE fundinfo es una empresa líder en tecnología y datos de gestión de inversiones que conecta a gestores de activos con distribuidores en el Reino Unido, Europa y Asia Pacífico.

A través de nuestros datos e inteligencia, empoderamos a la industria de gestión de inversiones para impulsar el crecimiento de activos, la eficiencia operativa y la gestión de riesgos, facilitando una entrada más rápida y global al mercado a través de sus canales de distribución preferidos. Nuestras soluciones ayudan a nuestros clientes a gestionar el riesgo, mejorar la eficiencia operativa e impulsar la rentabilidad para sus inversores.

Para más información: [www.fefundinfo.com](http://www.fefundinfo.com)

**Sobre Almis**

Almis lidera la industria de Wealth Management digital con una oferta all in en procesos de negocio front to back, soportados en una tecnología en constante evolución. Más de 30 años aportando soluciones tecnológicas al servicio de las finanzas. Almis crece constantemente apalancado en producto propio, capital humano, industrialización de procesos y colaboraciones con servicios de terceros integrados.

Para más información: [www.almis.es](http://www.almis.es)